

DELIK HUKUM

Menuju Indonesia Emas 2045 NasDem Kota Kediri Gelar Kaderisasi Kawula Muda

Prijo Atmodjo - KEDIRI.DELIKHUKUM.ID

Aug 12, 2023 - 22:12



Ketua DPD NasDem Kota Kediri Adi Suwono disela-sela acara pembukaan Jambore Kawula Muda Kediri di Bukit Daun. (Foto: prijo)

KEDIRI - DPD NasDem Kota Kediri menggelar Jambore Kawula Muda Kediri (JKMK) 2023 yang bertajuk 'Politik Riang Gembira Ala Pemuda Kediri'. Kegiatan ini berlangsung di Hotel Bukit Daun Kec Semen Kabupaten Kediri, Sabtu-Minggu, 12-13 Agustus 2023. Diikuti 100 peserta pemuda milenial Kota Kediri

Kegiatan Jambore Kawula Muda kali ini dihadiri Lathifa Anshori Ketua DPP NasDem Bidang Pemilihan Pemula dan Milenial, Sri Sajekti Sudjunadi Ketua DPW NasDem Jawa Timur dan Kresna Dewanata Phrosakh Anggota DPR RI Partai NasDem.

Hadir juga, Ketua DPD NasDem Kota Kediri Adi Suwono, Ketua DPD NasDem Kabupaten Kediri Lutfi Mahmudiono, struktur DPD NasDem Kota Kediri, seluruh Bacaleg NasDem Kota Kediri dan ratusan peserta Jambore Kawula Muda Kediri.



Kegiatan JKMK 2023 secara resmi dibuka ditandai pemukulan gong dilakukan Regina Nadya Suwono didampingi Adi Suwono, Ketua DPD NasDem Kabupaten Kediri Lutfi Mahmudiono, Ketua PCNU Kota Kediri Abu Bakar Abdul Jalil (Gus Ab) dan Lathifa Anshori Ketua DPP NasDem Bidang Pemilihan Pemula dan Milenial.

Ketua DPD Partai NasDem Kota Kediri Adi Suwono mengatakan, kegiatan ini yang pertama kami memfasilitasi anak-anak muda supaya lebih memahami apa itu politik. Kedua ini adalah program daripada DPP, jadi NasDem pemuda 25/25 itu adalah program dari DPP yang harus kami laksanakan.

"Kebetulan di Kediri melaksanakan kegiatan Jambore ini khusus nya di Jawa Timur. Pesertanya yang diikuti dari Karesidenan Kediri," kata Adi Soewono.

Lanjut Adi bahwa kegiatan ini memberikan sebuah pemahaman politik yang bergembira, pemahaman politik yang lebih santun dan bagaimana membangun bangsa ini menjadi lebih baik.

"Ke depan menjelang Indonesia Emas 2045, peran anak muda yang akan menjadi tumpuan daripada bangsa dan negara ini. Kami DPD NasDem Kota Kediri memfasilitasi itu, sekalian dengan program dari DPP untuk NasDem Pemuda ini kami fasilitasi semuanya, "ujarnya.

Ditanya terkait target Pileg 2024 NasDem Kota Kediri. Adi menegaskan, target NasDem Kota Kediri harus menjadi pemenang. Insya Allah kami akan menjadi pemenang dengan target 7 kursi.

"Mudah-mudahan 7 kursi ini bisa kita capai dengan kriteria-kriteria caleg kita, karena NasDem sekarang ini tidaklah yang monoton, tetapi NasDem Kota Kediri hari ini kalau boleh diibaratkan pelangi di langit yang biru," urainya.



Sementara itu, Regina Nadya Suwono selaku Ketua Panitia JKMK 2023 kepada wartawan mengatakan, Jambore ini bertujuan untuk menjadi proses acara kaderisasi untuk para generasi muda untuk mengerti bagaimana berpolitik suka ria dan bahagia.

"Karena kita tahu banyak sekali anak muda yang skeptis dengan politik menganggap bahwa politik itu suatu momok adalah suatu pekerjaan yang menyeramkan dan jahat. Disini kita mau mengkader mereka untuk memperkenalkan berpolitik dengan penuh etika yang baik," ujar Rere sapaan akrab Regina Nadya Suwono.

Lanjut Rere menambahkan semoga kita ke depannya itu kita kalau mau mencari sosok penerus wakil rakyat itu mudah, karena sekarang ini betapa susah nya mencari kaderisasi para untuk caleg-caleg baru, targetnya ini semua kan anak-anak di bawah usia 25 tahun.

Kenapa sih menargetkan anak usia bawah 25 tahun, karena nanti 2024, itu akan dikuasai akan didominasi oleh generasi Z dan milenial kita harus mempersiapkan mereka. Karena apa agar tahun 2045 bukan jadi bencana.

"Kalau 2045 ini bonus demografi tidak di treatment dengan baik ini bisa jadi bencana karena apa nanti akan jadi beban, karena apa anak-anak muda ini kan usianya produktif jadi harus kita bekali yang baik biar mereka bisa menyongsong yang namanya Indonesia emas, bisa menjadi bekal nanti, bukan malah menjadi

beban 2045,"harapnya.

Ditambahkan Rere bahwa Kegiatan Jambore Kawula Muda Kediri dimulai hari Sabtu hingga besok hari Minggu, diikuti 100 peserta yang terbuka untuk umum dapil VI meliputi Kediri, Blitar dan Tulungagung, tanpa dipungut biaya.

"Biaya kegiatan gratis dong partai Nasdem, semua peserta tidak dipungut biaya, anak-anak diajari edukasi politik dapat networking, dapat sertifikat dan pengalaman ini bisa untuk mencari kerja, dan sertifikat resmi dari DPP Nasdem Jakarta, "ungkap Rere.